

# 大原外語ニュースレター 2010年11月号

## JLPT対策授業始まる！

来る12月5日(日)、日本語能力試験が行われます。本校では各自の受験級別にクラスを分け、現在試験対策授業を行っております。新しい能力試験に対応すべく模擬試験を頻繁に行うことで合格を勝ち取ってほしいと考えております。放課後も熱心に自習し、質問に来る学生が多くなりました。私たちも学生のやる気に答えられるよう、クラス内でもクラス外でも熱意ある指導を心掛けています。



## 第1回スピーチコンテスト開催！



が贈呈されました。

10月13日(水)には初となる日本語学科スピーチコンテストを行いました。多数の先生方の前で話すこと、伝えることのために精一杯練習し本番に臨んだ学生たちの姿は、入学時からの成長を窺わせる大変すばらしいものでした。入賞者には賞状と副賞として図書券が、優勝者には加えて名前入りの楯



当初さらに副賞として予定されていた本校の合格祝賀会への参加権ですが、校長のご厚意により日本語学科全員が参加できることとなりました。合格祝賀会は本校全体で行われているイベントで、難関資格に合格したことを祝して行われる立食パーティーです。今回は本校の近隣にあるスイスホテル南海にて盛大に行われる予定です。



## 大原学園の一大イベント・スポーツフェスティバルに参加！

10月21日(木)、本学園最大のイベントであるスポーツフェスティバルが開催され、日本語学科の学生も他学科の学生と共に参加しました。本学園関西・北陸圏の大阪校・難波校・和歌山校・梅田校・



神戸校・京都校・福井校・富山校・金沢校から約七千人の大原学園在生が一堂に会し、大阪市中央体育館で行われたこのスポーツフェスティバルは学生生活の良い思い出になったことと思います。

## 次回課外活動予定

次回の課外活動では、秋も深まる京都・嵐山を散策する予定です。日程は11月19日(金)を予定しております。この数日冷え込む日が続いており、少し秋の訪れが遅かった今年の嵐山近郊でも、徐々に山々が色づき始めているようです。見事な紅葉が見られるスポットを巡ろうと計画しております。



※次回の大原外語ニュースレターは12/6頃お届けする予定です。